

27. November 2009

Liebe Eltern und liebe Kinder,

gerade haben die letzten Eltern, Schülerinnen und Schüler die Schule verlassen. Sie alle sahen müde – aber auch zufrieden aus.

Ganz viele Kinder aus unserer Erprobungsstufe waren aktiv. Aber auch einige Klassen der Mittelstufe und sogar die Stufe 11 waren sehr fleißig. Toll!



Die Verkaufsstände waren phantasievoll geschmückt und mit einem reichhaltigen Angebot bestückt. Auch für die Ausrichtung der Cafeteria sind viele leckere Kuchen gebacken worden. Allen Bäckern, Bastlern, Verkäufern, Sängern, Kreativen und Hilfsbereiten und natürlich allen Kunden gilt unser herzlicher Dank. Es tut gut zu spüren, dass wir eine tatkräftige Gemeinschaft sind!

Wir haben 3506,35 € für die Frei Alberto Schule im Nordosten Brasiliens eingenommen. Vor allem dort wird die Freude groß sein.

Ihnen und unseren Schülerinnen und Schülern danken wir noch einmal. Wir wünschen allen Familien eine schöne vorweihnachtliche Zeit und grüßen Sie sehr herzlich

W. Maat

M. Schwenke

C. Natfkemper